



Grundlagen für Fotografie

Im Workshop lernst du wie du mit Licht, Perspektiven und verschiedenen Blickwinkeln spielen kannst, um mit deinem Smartphone bessere und spannendere Fotos zu machen.

In diesem Workshop lernst du, wie du mit deinem Smartphone bessere und spannendere Fotos machen kannst. Dabei geht es nicht darum, eine professionelle Kamera zu besitzen, sondern darum, mit einfachen Tricks mehr aus der Smartphone Kamera herauszuholen.

Im ersten Termin (27.10. 2026) beschäftigen wir uns mit den Grundlagen der Fotografie. Wir schauen uns an, wie man mit Licht spielen und es gezielt für seine Bilder einsetzen kann. Außerdem geht es um verschiedene Perspektiven, Blickwinkel und Bildausschnitte und darum, wie diese die Wirkung eines Fotos verändern können. Wir sprechen darüber, worauf man beim Fotografieren achten sollte. Dazu kommen weitere einfache Tipps zu Bildaufbau, Fokus und Belichtung.

Beim zweiten Termin (29.10.2026) schauen wir uns die entstandenen Bilder gemeinsam an. Wir sprechen darüber, was bei den Fotos gut funktioniert, wie Licht und Perspektive eingesetzt wurden und welche kleinen Veränderungen ein Bild noch interessanter machen können. So kannst du das Gelernte direkt auf deine eigenen Bilder anwenden und gleichzeitig voneinander lernen.

Vorkenntnisse sind nicht notwendig. Der Workshop richtet sich an Einsteiger*innen, die lernen möchten, wie sie mit ihrem Smartphone bewusster fotografieren und bessere Bilder erstellen können.

Für die Teilnahme werden eine stabile Internetverbindung sowie ein Smartphone mit integrierter Kamera benötigt. Vorkenntnisse oder spezielle Apps sind nicht erforderlich.



Photography Basics

In the workshop you will learn how to play with light, perspectives, and different angles to take better and more exciting photos with your smartphone.

In this workshop, you'll learn how you can take better and more exciting photos with your smartphone. It's not about owning a professional camera, but about getting more out of your smartphone camera with simple tricks.

In the first workshop (27.10.2026), we will deal with the basics of photography. We will look at how you can play with light and use it specifically for your photos. It will also be about different perspectives, angles and image sections and how these can change the effect of a photo. We will also talk about what you should pay attention to when taking pictures. In addition, there are other simple tips on image composition, focus and exposure.

In the second workshop (29.10.2026), we look at the picture results together. We talk about what works well in the photos, how light and perspective were used and what small changes could make a picture even more interesting. In this way, you can apply what you have learned directly to your own pictures and learn from each other at the same time.

Previous knowledge is not necessary. The workshop is aimed at beginners who want to learn how to take photos more consciously with their smartphone and create better pictures.

You need a stable internet connection and a smartphone with an integrated camera. Previous knowledge or special apps are not required.